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Zielsetzung der Zeitschrift
Monatsschrift Kinderheilkunde ist ein international angesehenes Publikationsorgan. Die Zeit­
schrift bietet aktuelle Fortbildung für alle niedergelassenen und in der Klinik tätigen Pädia­
ter. Inhaltlich werden alle Bereiche der Kinderheilkunde und Jugendmedizin praxisnah ab­
gedeckt. Im Vordergrund stehen Prävention, diagnostische Vorgehensweisen und Kompli­
kationsmanagement sowie moderne Therapiestrategien.
Umfassende Übersichtsarbeiten zu einem aktuellen Schwerpunktthema sind das Kernstück 
jeder Ausgabe. Im M ittelpunkt steht dabei gesichertes Wissen zu Diagnostik und Therapie 
m it hoher Relevanz für die tägliche Arbeit. Der Leser erhält konkrete Handlungsempfehlun­
gen und kann seinen Kenntnisstand anhand eines Fragenkatalogs überprüfen.
Frei eingereichte Originalien ermöglichen die Präsentation wichtiger klinischer Studien und 
dienen dem wissenschaftlichen Austausch.
Beiträge der Rubrik „CME Zertifizierte Fortbildung" bieten gesicherte Ergebnisse wissen­
schaftlicher Forschung und machen ärztliche Erfahrung für die tägliche Praxis nutzbar. Nach 
Lektüre der Beiträge kann der Leser sein erworbenes Wissen überprüfen und online CME- 
Punkte erwerben. Die Rubrik orientiert sich an der Weiterbildungsordnung des Fachgebiets. 
Die Rubriken „Bild des Monats", „Pädiatrie aktuell", „Arzneimitteltherapie" und ein „Leser­
forum" runden das redaktionelle Konzept ab.

Aims & Scope
Monatsschrift Kinderheilkunde is an internationally respected journal covering all areas of 
pediatrics and juvenile medicine. The focus is on prevention, diagnostic approaches, 
management of complications, and current therapy strategies. The journal provides infor­
mation for all pediatricians working in practical and clinical environments and scientists 
who are particularly interested in issues o f pediatrics.
Freely submitted original papers allow the presentation of important clinical studies and 
serve scientific exchange.
Comprehensive reviews on a specific topical issue focus on providing evidenced based 
information on diagnostics and therapy.
Review articles under the rubric "Continuing Medical Education" present verified results 
o f scientific research and their integration into daily practice.
Review: All articles o f Monatsschrift Kinderheilkunde are reviewed. Original papers and 
case reports undergo a peer review process.
Declaration of Helsinki: All manuscripts submitted for publication presenting results from 
studies on probands or patients must comply w ith the Declaration of Helsinki.
Indexed in Science Citation Index Expanded, EMBASE and Scopus.
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